Para la consejera de Administraciones Públicas, Matilde Valentín, las ciudades que quieren engancharse al futuro, han de saber anticiparlo

Presentado el Plan Estratégico 'Ciudad Real 2015', promovido por el Ayuntamiento

La consejera de Administraciones Públicas, Matilde Valentín, aseguró, en la presentación del Plan Estratégico "Ciudad Real 2015" que "las ciudades que quieren engancharse al futuro tienen que saber anticiparse con instrumentos que les permitan planificarlo", como ha hecho el Ayuntamiento de Ciudad Real al elaborar su plan estratégico.

Valentín, que acompañó al alcalde, Francisco Gil-Ortega, en la presentación a los medios de comunicación del plan, señaló que esta iniciativa es una "radiografía exacta" de la situación de la capital a día de hoy y responde plenamente a las tres preguntas sobre las que debe asentarse un plan estratégico: "¿Hacia donde ir? ¿Cómo vamos a llegar? y ¿Cómo vamos a conseguirlo?".

Según la consejera de Administraciones Públicas, el ejemplo de los planes estratégicos puestos en marcha en otras capitales demuestra que involucran a instituciones y entidades y al conjunto de la ciudadanía en el diseño del futuro de la ciudad y que tienen capacidad de influencia sobre todos los ámbitos, económico, urbanístico, cultural, etc.

En este sentido, Matilde Valentín subrayó que esta estrategia conjunta permite tomar decisiones en un marco estable y sin incertidumbres, algo que transmite a los inversores una imagen de progreso y de oportunidades.

La consejera está convencida de que el Plan Estratégico "Ciudad Real 2015" pone de manifiesto que "esta ciudad sabe dónde quiere llegar, a una ciudad para la convivencia y la creatividad, el desarrollo social y cultural, el progreso tecnológico y económico y para la innovación y el conocimiento".

En este sentido, reiteró el compromiso pleno del Gobierno de Castilla-La Mancha con el presente y el futuro que el Ayuntamiento



de Ciudad Real plantea y señaló que todos, cada uno desde su responsabilidad, deben implicarse en este plan estratégico.

Los objetivos del Plan Estratégico "Ciudad Real 2015" se resumen en cuatro grandes ejes, una ciudad de calidad que esté integrada y conectada; una ciudad atractiva; una ciudad del conocimiento y de la innovación, y una ciudad de las personas.

La Ciudad Real de la que habla el Ayuntamiento es una capital cercana a los 100.000 habitantes en la que, en 2015, se vean potenciados el dinamismo, la participación ciudadana, el consenso, la iniciativa empresarial y el concepto de calidad.

Puesta en marcha del "Portal de Empresa y Negocios de Ciudad Real"

El Ayuntamiento de Ciudad Real, con la colaboración de un grupo de 17 representantes del tejido empresarial y social de la ciudad, ha presentado el nuevo "Portal de empresa y negocios de Ciudad Real", un ambicioso proyecto que nace desde la actividad del Programa "Ciudad Real, Ciudad Empresarial Virtual", que financia el Consistorio y el Fondo Social Europeo, y que pretende promover las nuevas tecnologías de la información entre los empresarios y trabajadores ciudadrealeños.

Entre sus múltiples servicios, la nueva plataforma de internet, facilitará la formación y adaptación de las empresas y empresarios de Ciudad Real a las Nuevas Tecnologías de la Información y la Comunicación (NTIC). Además, las empresas, de forma gratuita, podrán anunciar sus productos o captar nuevos clientes de forma que este portal se convierta en herramienta para que el comercio de Ciudad Real sea más eficiente, competitivo y rentable.

Fran Perea, Carlos Núñez o Diego "El Cigala" y Bebo Valdés, actuaciones musicales de las Fiestas de Agosto

El portavoz del equipo de Gobier- Enrique Bunbury, mientras que el tendrá lugar el Festival Folclórico no del Ayuntamiento de Ciudad 27 de mayo tendrá lugar un con-Real, Gabriel Miguel Mayor, ha dado a conocer algunas de las actuaciones musicales que se podrán contemplar durante las fiestas de agosto, en honor a la Virgen del Prado, entre las que se encuentran la de los participantes en el programa de televisión "Eurojunior", Fran Perea, Carlos Núñez, El Canto del Loco y Diego "El Cigala" y Bebo Valdés.

Asimismo, según añadió Miguel Mayor, el día 17 de junio actuará en Ciudad Real el cantante cierto de Melendi.

En ese mismo mes de mayo, los días 7 y 8, se celebrará, por otro, lado, la cuarta edición del Festival de Música Independiente de Ciudad Real (FMIC), organizado por AMIC (Asociación de Música Independiente de Ciudad Real), en colaboración con el propio Ayuntamiento, que contará con las actuaciones, entre otros, de Sexy Sadie, La Buena Vida, Sidonie, Mercromina, o Manta Ray. También en mayo, el día 29,

Regional "Virgen de Alarcos", con la presencia de los grupos El Cabazo, de Asturias; Semillas del Arte, de Puebla de Montalbán (Toledo); Voces y Esparto, de Cuenca; Asociación Marcha Verde, de Argamasilla de Calatrava; y la Avocación Nuestra Señora del Prado, de Ciudad Real capital.

Finalmente, los días 5 y 6 de junio, se montará el tradicional Mercado Medieval que, en esta ocasión, tendrá como especial protagonista a la figura de Don Quijote de la Mancha.

1,1 millones de euros para la rehabilitación de viviendas

La Conseiería de Obras Públicas destinará 648.768 euros a la restauración del grupo de 466 Viviendas de Promoción Pública (VPP) de La Granja y 487.411 a la rehabilitación de 111 VPP en San Martín de Porres, ambos en Ciudad Real capital.

Así, Obras Públicas destinará 648.768 euros a la restauración del grupo de viviendas ubicado en La Granja, cuyo plazo de ejecución se ha fijado en 6

Por su parte, el Gobierno regional consignará 487.411 euros a la rehabilitación de las 111 viviendas protegidas de San Martín de Porres, que no deberá prolongarse más allá de cuatro me-

En total, el Gobierno de Castilla-La Mancha invertirá 1,1 millones de euros para realizar estas obras de reparación de los desperfectos ocasionados sobre los inmuebles, con el objetivo de que sus inquilinos tengan mayor bienestar y puedan vivir con la mayor comodidad en sus respectivas viviendas.

Según publica el DOCM, las empresas interesadas deberán presentar sus proposiciones antes de las 14 horas del próximo 12 de mayo, siendo el 27 de mayo la fecha designada para la apertura de las mismas.

Un nuevo parque en memoria de las víctimas del 11-M

Un ciudadano que, por ahora, ha pedido mantenerse en el anonimato, ha donado 191 árboles que serán plantados en memoria de las víctimas mortales de los atentados del pasado 11 de marzo en Madrid en un nuevo parque a construir en Ciudad

Este gesto de homenaje a los

fallecidos fue dado a conocer por el portavoz del equipo de Gobierno municipal, Gabriel Miguel Mayor, quien señaló que los árboles serán ubicados en un nuevo parque que está previsto levantar en la zona norte de la ciudad, entre el campus universitario y la zona conocida como Carreterín de la Atalaya.

Publicadas las expropiaciones de "El Reino de Don Quijote"



La Junta de Comunidades ha acordado someter a información pública el proyecto de expropiación redactado con motivo de las obras previstas en el Proyecto de Singular Interés denominado de infraestructuras generales, del complejo de ocio "El Reino de Don Quijote", según el texto del acuerdo de la Delegación de Obras Públicas, publicado en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha.

Aquellas personas que lo estimen oportuno podrán formular alegaciones al Proyecto de Expropiación en el plazo de un mes, contado desde el día siguiente a la publicación del

El expediente de expropiación se inicia en virtud de la resolución dictada por el consejero de Obras Públicas, del Proyecto expropiatorio a la Delegación de Obras Públicas, en cumplimiento de lo establecido en la normativa aplicable.

Por su condición de Proyecto de Singular Interés, el Gobierno regional dispone de plena capacidad para declarar esta infraestructura de utilidad pública y plantear la necesidad de ocupación de los bienes y derechos afectados.